



Alejandro Moreno exige investigación a funcionarios de Campeche que recibieron fajos de billetes

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, exigió que se investigue a fondo el caso de los funcionarios del estado de Campeche que fueron exhibidos recibiendo fajos de billetes, a fin de deslindar responsabilidades.

Entrevistado tras sostener un encuentro privado con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, el dirigente priista destacó la necesidad de llegar hasta las últimas consecuencias.



Indicó que la verdad siempre sale a relucir y resaltó que Campeche se encuentra sumida en la inseguridad y la falta de crecimiento económico, por lo que, dijo, se debe atender la responsabilidad institucional y jurisdiccional en este caso.

Alejandro Moreno aseguró que las pruebas son contundentes, por lo que la autoridad deberá actuar en consecuencia.

El dirigente nacional del PRI dialogó con el senador Ricardo Monreal sobre distintos temas de la agenda legislativa, como el Plan B de reforma electoral y destacó la necesidad de dar celeridad a este asunto.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/2/14/alejandro-moreno-exige-investigacion-funcionarios-de-campeche-que-recipientes-fajos-de-billetes-583065.html>